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Abstract (en)
The nozzle (100) has a soleplate (10) connected in rotation by a connecting rod (20), where the soleplate comprises a suction channel (13). The
soleplate is in contact with the ground by a rear scrapping edge (12) and a front scraping edge (11). Stopping units are arranged for ensuring
passage of air toward the rear scrapping edge, where the stopping units form a support surface (15). The support surface is inclined with respect to
a ground. The stopping units limit rotation of the soleplate around the connecting rod, during rear displacement of a vacuum cleaner.

Abstract (fr)
Suceur d'aspirateur (100) comportant une semelle (10) reliée en rotation par une bielle (20) à une pièce de raccord (40) vers l'aspirateur, au moins
une roue d'appui (50) sur le sol montée sur la bielle (20), la semelle (10) comportant au moins un canal d'aspiration (13) du sol délimité à l'avant
et à l'arrière par des arêtes de grattage (11, 12), caractérisé en ce que la semelle (10), à l'arrière des arêtes de grattage (11, 12), comporte en
outre des moyens de butée (15) sur le sol limitant la rotation de la semelle (10) autour de la bielle (20) lors des déplacements arrières du suceur
d'aspirateur (100) et en ce que les moyens de butée (15) sont agencés pour permettre le passage de l'air vers l'arête arrière de grattage (12).
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